

Datenschutzinformation

Gemeinsamer Meldestandard-Gesetz (GMSG)



Mit diesem Gesetz wird der von der OECD entwickelte sogenannte Common Reporting Standard (CRS) in Österreich in nationales Recht umgesetzt. Ab 1. Oktober 2016 regelt dieses Gesetz den automatischen Austausch von Informationen über Finanzkonten und Daten von im Ausland steuerpflichtigen Personen. Das Gemeinsamer Meldestandard-Gesetz (GMSG) sieht insbesondere vor, dass die nationale Steuerbehörde den zuständigen Behörden der anderen EU-Mitgliedstaaten sowie weiterer am CRS teilnehmenden Drittstaaten die Daten elektronisch übermittelt. Weltweit haben sich mehr als 100 Staaten darauf verständigt, dass die jeweiligen Finanzbehörden zukünftig steuerrelevante Kundendaten untereinander austauschen.

Die VakifBank ist nach dem GMSG verpflichtet, personenbezogene Daten jeder „betroffenen Person“ an das zuständige Finanzamt mitzuteilen. Mit gegenständlicher Datenschutzinformation werden unsere Kunden daher vor der erstmaligen Datenmeldung darüber informiert, dass jene nach dem GMSG erhobenen personenbezogenen Kundendaten, selbstverständlich im Falle einer Meldepflicht, an das Finanzamt verpflichtend übermittelt werden. Meldepflichtige Personen sind dabei nicht nur der unmittelbare Kunde, sondern auch „beherrschende Personen“, wie z.B. Wirtschaftliche Eigentümer eines Unternehmens.

Sollten Sie weitere Fragen haben, kontaktieren Sie bitte Ihre/n Kundenbetreuer/in bzw. schicken Sie auf unsere Mailanschrift info@vakifbank.at eine Nachricht.